



廿日市市立佐伯中学校 令和7年度

## 【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

11月号 (No.24)

令和7年

11月19日 (水)

### 修学旅行（2年生）

11月11日から2泊3日で修学旅行に行ってきました。主に1日目はUSJ、2日目は京都班別自主研修、3日目は海遊館や人と防災未来センターの見学をしました。

皆さんのが訪れた大阪市、京都市、神戸市は、廿日市市と比べて異なる点がたくさんあったはずです。皆さんのが大人になってからも関西方面を訪れる機会がたくさんあると思いますが、ぜひ故郷の広島（廿日市・佐伯）も大事にする気持ちを持ち続けてください。

写真をいくつか載せますので、3年生は昨年の修学旅行を振り返り、1年生は来年の修学旅行を想像しながら読んでください。



USJ①



USJ②



USJ③



USJ④



ホテルでの夕食①



ホテルでの夕食②

【1日目】朝6時半に佐伯中を出発し、お昼過ぎUSJに着きました。班ごとにアトラクションを楽しんだり、食事をしたりと、あつという間の時間でした。ホテルに戻ってから夕食をいただき、次の日も朝早いのでゆっくり休んで体調を整えました。





京都班別自主研修①



京都班別自主研修②



京都班別自主研修③



外国人へのインタビュー①



外国人へのインタビュー②



外国人へのインタビュー③

【2日目】観光で日本を訪れている外国人へインタビューしました。早速、インタビューを受けたドイツ人やアメリカ人から佐伯中にメールが届きました。佐伯中生徒は「pleasant and smart」であり、「so polite curious and well-behaved」だそうです。



海遊館



昼食（神戸中華街）



人と防災未来センター

【3日目】海遊館では見学だけでなく、アカデミーでスタッフの方と学習をしました。そして人と防災未来センターでは、阪神淡路大震災のことを学び防災意識を高めました。

帰りのバスは疲れ知らずの体力で修学旅行の余韻を楽しみました。夜8時過ぎに佐伯中に着き、長い旅が終わりました。

## 市P連親善競技大会

11月9日に大会が行われました。佐伯中PTA「佐伯魂」チームは、ペタンクの部では予選敗退しましたが、ワンバウンドふらばーるボールバレーの部では、昨年の雪辱を果たし、3年ぶりに優勝しました。おめでとうございました！！

